1/2

Página: 5



Festeja a albañiles; reconoce esfuerzo

Reprocha Xóchitl Gálvez impunidad y negligencia por colapso de la Línea 12 del Metro y pide investigar construcciones ilegales 'trátese de quien se trate'

CRÓNICA

JORGE RICARDO

Llegó y se fue corriendo, ni siguiera comió un taco de jabalí asado con que los panistas celebraban a los albañiles en Río Guadalquivir, a una cuadra del Ángel de la Independencia.

"Tenemos que estudiar, mañana presentamos el examen en línea del Poli", decía apurada Elizabeth Moreno Trejo, 52 años, con su nieta Paulette Ramírez agarrada a su mano.

Empleada de una empresa de químicos y solventes, donde ascendió desde limpieza hasta el área de contabilidad gracias a que siguió sus estudios, Elizabeth recibió ayer su diploma de bachillerato de manos de la candidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez.

"Elizabeth, muchas felicidades, todo mi reconocimiento, de verdad, ya eres mamá y decides seguir estudiando, eso habla de tu empeño, de tu esfuerzo y seguramente lo vas a lograr", le dijo la panista.

La asociación civil Construyendo y Creciendo, que apoya a trabajadores de la construcción, celebró el día de la Santa Cruz con la entrega de diplomas. Cuarenta y siete de cada 100 albañiles no completaron ningún grado de estudios, según sus cifras.

Elizabeth se identificaba con la senadora que de nacer en un pueblo indígena de Hidalgo se volvió empresaria, senadora y candidata.

"Estamos aquí con ella, gane o no gane, estamos con ella. Me identifico un

poco con ella porque nos está apoyando para seguir adelante", dijo Elizabeth Moreno.

Mientras los albañiles hacían fila para los tacos, Gálvez recordaba la caída de la Línea 12 del Metro, la noche del 3 de mayo de 2021, por problemas estructurales detectados varios años antes.

Dejó 26 muertos y más de 80 heridos. A pesar de eso, el constructor de la obra, Marcelo Ebrard, y la entonces Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se convirtieron en aspirantes presidenciales.

"Está clarísimo que la Línea 12 se cayó por la ineptitud y la corrupción de Claudia Sheinbaum. Había una trabe que tenía desplazamientos que a simple vista se notaban y que con gente especialista pudieron haberlo detectado y cerrado la Línea 12 y evitar la muerte de 26 personas.

"Nunca llamaron a declarar a la directora del Metro, responsable de darle mantenimiento, a Florencia Serranía, por una sencilla razón: es amiga de Claudia Sheinbaum, se impuso la impunidad y la corrupción", dijo la senadora sobre la candidata de Morena.

Ahí le recordaron que

las familias de los fallecidos pidieron no politizar el tema, pero ella respondió que esto no tenía que ver con la política sino con el castigo a los funcionarios.

"La ineptitud y la corrupción de Sheinbaum llevó a la caída de la Línea 12 del Metro y hoy no hay una sola persona en la cárcel.

Esa es la realidad", dijo.

Insistió: "Ellos durante años usaron Ayotzinapa como su gran tema de agenda". Le reviraron sobre el escándalo de construcciones ilegales ligadas al PAN: "Que se investigue y se castigue cualquier acto de corrupción, trátese de quien se trate", afirmó.



Página: 5





DE FIESTA. La candidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez convivió ayer con albañiles en la CDMX y con beneficiarias de la asociación Construyendo y Creciendo.



Gálvez acompaño ayer al candidato de la coalición opositora al Gobierno de la CDMX, Santiago Taboada, quien presentó su plan de movilidad.

